

La Mañana

MIÉRCOLES 3 DE
JULIO DE 2024

EN CLAVES

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR,**
PRESIDENTELaura Velázquez Alzúa, Coordinadora Nacional de Protección Civil
Pablo Gómez Álvarez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera.
Elizabeth García Vilchis, directora de Redes de Comunicación Social de Presidencia

HURACÁN BERYL

1. Laura Velázquez informó que el huracán Beryl se encuentra a 1,400 km de Quintana Roo, en la región central del Mar Caribe, dijo que se estima que ingrese a territorio nacional entre Tulum y Carillo hoy por la noche; dijo que después de ingresar a territorio nacional, podría desplazarse sobre la península de Yucatán. Agregó que se espera que el huracán continúe su desplazamiento sobre el Golfo de México y tenga un segundo ingreso al territorio nacional por los estados de Tamaulipas y Veracruz.

QUIÉN ES QUIÉN EN LAS MENTIRAS

1. Respecto a la sección "Quién es quién en las mentiras de la semana", Elizabeth García aseguró que es falso el video del AIFA inundado; dijo que no fue grabado en el AIFA, sino en el Aeropuerto de Frankfurt, Alemania. Indicó que la cuenta que promovió este video, es una de las cuentas que promovió la etiqueta #NarcoPresidenteAMLO; también desmintió que el techo del AIFA colapsara debido a las lluvias torrenciales, indicó que el video que circula, no fue grabado en el AIFA, sino en la Terminal 1 del Aeropuerto de Delhi, en India.

2. Elizabeth García negó que la empresa de pastas "La Moderna" cerrará en México porque está a punto de quebrar, aclaró que la empresa informó que se encuentra fuerte y sólida y continuará abasteciendo a sus clientes a nivel nacional e internacional.

3. La directora de Redes de Comunicación Social de Presidencia, desmintió que el magistrado Juan Pablo Gómez Fierro sufriera un atentado y falleciera; refirió que el Consejo de la Judicatura Federal y el propio magistrado desmintieron dicha información. Presentó un reporte del presupuesto para diversas prestaciones en el Poder Judicial; proyectó un fragmento de la participación de Arturo Zaldivar en los foros de discusión sobre la reforma al Poder Judicial, en la que afirmó que la SCJN se convirtió en defensora de las élites.

Expuso que al inicio de los "Diálogos Nacionales sobre la Reforma al Poder Judicial", se reactivaron 4 mentiras contra esta iniciativa: que busca la destrucción del este Poder, que atenta contra los derechos de los trabajadores, que busque la "cabeza" de la ministra Norma Piña y que los foros son una simulación.

TRANSPARENCIA

1. Pablo Gómez, detalló que la UIF tiene acceso a todos los reportes y avisos que diariamente se producen desde el Sistema Financiero; por lo que también recibe la información de Carlos Loret de Mola y de la persona que es su socia en una empresa. Explicó que el periodista no es parte de una denuncia que ha presentado la UIF, hace ya varios años, en contra de los delitos de corrupción y operaciones con recursos de procedencia ilícita, que a juicio de la UIF ha estado cometiendo un consorcio que se denomina Latin US.

Detalló que de las actividades administrativas que realiza la UIF, ninguna corresponde a Carlos Loret de Mola, ya que no aparece como accionista, ni condueño del consorcio

empresarial Latin US; aclaró que la investigación no incluye a ningún periodista. Reveló que Latin Us está integrado por 5 empresas, cuyo dueño es Christian González Guadarrama; reveló que las empresas BCG Limited Consulting SA de CV y Digital Beacon Programatic Services SA de CV del consorcio Latin Us, son utilizadas como instrumentales y cobran de entidades públicas, las cuales reciben a cambio productos farmacéuticos y servicios de salud.

Señaló que los recursos pagados a estas dos empresas ascienden a \$2,437,285,272.96 pesos y provienen del TEPJF y de los gobiernos estatales de Nuevo León, Sinaloa, Tamaulipas, Estado de México, Michoacán y Hidalgo; por lo que se denunció al consorcio por actividades de lavado de dinero y vinculados a la corrupción, detalló que la denuncia es del 20 de mayo de 2021 y está procesándose en la FGR.

Advirtió que la tercera empresa, con el nombre Latin US, está establecida en Delaware, EUA, un estado que es la única zona de paraíso fiscal, financiero y lavador de dinero en el territorio continental de ese país. Presentó la lista de pagos de 2020 a 2022 de colaboradores, desde la cuenta de Delaware, para Carlos Loret de Mola, Víctor Trujillo y Lorenzo Córdova.

2. Al cuestionarlo sobre el conflicto entre Javier Lozano y Marko Cortés, respondió que es un pleito de cúpula; "cuando se reparte mal el botín, hay motín", expresó.

3. Adelantó que en 15 días, Pablo Gómez volverá a asistir a la conferencia matutina para hablar sobre cómo los jueces reparten amparos para que sean inmunes ciertos personajes de la delincuencia organizada y de cuello blanco.

4. Pablo Gómez informó que un juez quitó de la lista de personas bloqueadas a la esposa de Genaro García Luna, por lo que le dio permiso para volver a operar en el Sistema Financiero Mexicano; detalló que antes, otro juez, le había dado otra suspensión para desbloquear cuentas. Expresó que esas prácticas van a cambiar cuando se produzca la reforma al Poder Judicial y se empiece a apreciar la autenticidad de los jueces en función de su congruencia y de su apego los intereses populares.

GOBERNABILIDAD

1. Expresó que sus adversarios quisieran que él y Claudia Sheinbaum se pelearan, pero que ella se convertirá en la titular del Poder Ejecutivo y él se jubilará; "ni yo soy cacique, ni ella es pelele, somos compañeros y coincidimos, porque defendemos la transformación que hemos iniciado millones de mexicanos", sentenció.

2. Al preguntarle sobre su seguridad, refirió que no existe un cuerpo de servicios especiales de la Policía Militar que se encargue del cuidado del Presidente; explicó que cuando va a un estado, los comandantes de Región y de Zona están pendientes, pero que la ayudantía que se creó, son 15 o 20 jóvenes. "La revista Proceso se derechizó mucho, me da hasta pena por don Julio", expresó.

PODER JUDICIAL

1. Insistió que no hace falta que renuncie la ministra Norma Piña para que se realice la reforma al Poder Judicial; reiteró que su propuesta es que el pueblo elija a los jueces, a los magistrados y ministros; dijo que actualmente son empleados de los potentados de México, "son como sus llaveritos". Sobre el juez Rodrigo de la Peza López, que ordenó nombramientos al TEPJF, calificó el acto como inconstitucional.

DATO ADICIONAL

Desmintió que se vaya a divorciar de su esposa; explicó que tanto ella como su hijo menor se quedarán a vivir en la Ciudad de México, mientras que él vivirá en su finca de Palenque, Chiapas.

FRASE DEL DÍA

Al explicar la investigación contra Latin Us, Pablo Gómez expresó : "La generación que desde los años sesenta luchó por las libertades en México no tiene nada de qué avergonzarse, ni dar explicaciones a las personas que se dedican a la calumnia y hacen de ella un negocio y este es el caso, porque el consorcio Latin US se caracteriza por eso con recursos públicos, pero recursos públicos ilegales".

P/C
SOLUTIONS
LATAM